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C.A. N°2 /2023 
 
 

CONSEIL D’ADMINISTRATION 
du CDOS du LOIRET 

du mardi 13 juin 2023 
à 18h30 à la Maison des Sports d’Olivet et en distanciel 

 

Présent.e.s : André BENHENNA, Gérard BOUDON, Alain BOYER, Christophe CHARREIRE,  
André DHUIVONROUX, Sylvain EDINE, Régis FLAMENT, Aymeric LACOMBE, Francis LANCEROT, Adeline MAYEUX 
(visio), Nathalie ROS, Jérôme VILAIN. 

Excusé.e.s : Ludovic CHARDERON, Eléa COQUARD, Céline HEBERLE, Jean-Pierre MISSERI, Karen PECHEUX. 

Absente : Annabel ROBLEDO 

Assistent : Michel ARNOULT Trésorier d’honneur, Adeline GERARDIN, Frédéric GILLES, Mathilde MENANT salariés 
du CDOS. 

Dernière réunion de la saison sportive, avec tout de même la perspective d’une activité soutenue jusqu’à fin juillet. 
Nous repassons totalement en présentiel, la possibilité de visio existera toujours mais seulement pour des cas bien 
spécifiques (météo, éloignement, santé…) et s’appréciera sur le moment. Nous demeurons dans nos prévisions, 4 
voire 5 réunions par an plus l’assemblée générale, avec des dates se positionnant selon l’actualité, donc sans 
calendrier précis. Remerciements à notre trio salarié, toujours présent, pouvant apporter à tout moment quelques 
précisions et amendements sur certains dossiers, la parole étant libre et bienvenue dans notre modeste structure. 
 
A/ HOMOLOGATION PV DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DU 7 FEVRIER 2023 

Adopté à l’unanimité. 

B/ RETOUR SUR L’ASSEMBLEE GENERALE 
- Bon déroulement, quorum facilement atteint. 

- Absence bien involontaire de notre trésorier (malade). 

- Présences appréciées du Conseil Départemental, de la Préfecture et de la DRAJES. 

- Nouveauté : rapport d’activité retransmis sous forme de quiz interactif, plus attrayant que les longs 
discours et venant rompre la monotonie habituelle. Idée très appréciée de nos invités, son déroulement 
fut animé, dynamique, détendu, joyeux. Vifs remerciements à notre duo féminin. Ce kahoot s’invitera 
dans d’autres assemblées générales. 

- La prochaine assemblée générale du CDOS se déroulera courant mars 2024 bien sûr et l’assemblée 
générale élective se tiendra le même mois en 2025 après les nombreuses assemblées générales des 
comités et avant celle du CNOSF 

- Tous les comptes rendus sont écrits conjointement par le Président et le Secrétaire général, apportant ainsi 
le meilleur retour des prises de paroles et interventions. 

C/ TROPHEES DE LA JEUNESSE 2022 ET 2023 
Ceux-ci programmés en décembre 2022 furent reportés au tout dernier moment pour cause de météo 
défavorable ! Réintroduite dans le calendrier, en avril, la fête fut des plus agréable à la halle du château de 
Chamerolles. L’évènement nécessita un gros travail de nos salariés pour relancer tous les récipiendaires et 
les comités. Le soutien du Conseil départemental fut sans faille. 

La prochaine édition de cette année 2023 se déroulera toujours au château de Chamerolles, conservant le 
dernier mercredi avant les vacances scolaires de décembre. Conjurons le sort pour que la météo nous soit 
favorable ! 
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Fin juin, début juillet, nous lancerons les appels à candidatures auprès des comités départementaux en 
souhaitant la meilleure implication de leur part. Nous affinerons la communication tous azimuts, comités, 
clubs, presse… 

D/ LA LOIRETAINE : IMPRESSIONS 
Un grand, vrai événement sportif à plus d’un an des Jeux de Paris avec une participation forte de 35 comités 
départementaux et structures dont plusieurs clubs locaux. (30 sur le site de Châteauneuf-sur-Loire et 5 
répartis sur le département). 

- Satisfaction générale, avec une météo mitigée toutefois 

- Demande un gros investissement au quotidien depuis septembre 2022 

- Faire participer une structure fédérale  venant grossir nos rangs demeure l’objectif principal 

- Tous les présents veulent revenir l’an prochain 

- Nous ferons un bilan global avec le Conseil départemental et la ville de Châteauneuf-sur-Loire, dès 
qu’ils le solliciteront ! 

• Objectif 2024 

o Rallier un maximum de comités départementaux parmi les absents de cette année 

o Garder les implantations d’activités dans les jardins en haut du site 

o Assurer une présence continue sur les terrains de la plaine en favorisant les structures intervenant 
les 2 jours 

o Modifier certains emplacements 

o Présence d’une sonorisation générale du site, avec animations, musique, interviews appuis des 
moments forts 

o Estrade avec courtes animations et démonstrations sportives 

o Programme densifié et présence plus forte qu’en 2023 

o Participation plus soutenue des élus du CDOS 

E/ ACTIVITES 
- Assemblée générale de l’AML : à Gien, le programme trop chargé ne permet plus aux élus de passer assez 

de temps dans les allées pour visiter les stands. Prochaine édition le 13 mars 2024 

- Animations en juillet à Pithiviers : la programmation est calée, nous interviendrons avec plusieurs comités 
départementaux 

- RSA en septembre : journée insertion par le sport proposée par le Conseil départemental à Sully-sur-Loire 

- Fidélité réaffirmée   à " Rentrée en Fête " en septembre à Orléans au Campo Santo 

F / ASSEMBLEE GENERALE DU CNOSF  
Turbulences et chamboulements à l’assemblée générale du CNOSF le 25 mai dernier. Démission surprise 
de la Présidente Brigitte Henriques après plusieurs mois de fortes agitations. Son remplacement 
interviendra le 29 juin. Espérons une fin de mandature sereine. Que les égos des uns et des autres laissent 
place à une gestion exemplaire, solidaire des Jeux de Paris. 

G / PASS’SPORTS 
Le Pass’Sport revient pour la saison sportive 2023/2024 pas de nouvelles précises à ce jour. En attente des 
modalités éventuelles qui ne devraient plus tarder. 
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H / TRESORERIE 

La saison avance à l’identique de la précédente. Nous attendons des retours après l’acceptation de nos 

dossiers de demandes. Les cotisations rentrent bien, une dizaine prennent un peu plus de temps. Les 

relances sont parties. 

I / SOIREE DES COMITES 
Face aux difficultés rencontrées les années précédentes, la COVID entre autres, la date, les disciplines 

proposées, les contraintes et les disponibilités des gymnases, le matériel parfois… nous changeons notre 

format en proposant une soirée conviviale, d’échanges, avec un moment fort dans l’air du temps de type 

quiz et/ou jeu d’énigme par équipe. Notre duo féminin se charge de l’organisation, de la communication et 

de son déroulé. 

J / ASSEMBLEE NATIONALE  
À la suite d’une rencontre avec une députée loirétaine, le Conseil d’administration émet un avis favorable 

pour une visite de l’Assemblé Nationale en fin d’année. Le programme de la journée et la date restent à 

déterminer. 

K / IDENTIFICATION DES SALLES DE LA MAISON DES SPORTS 
A l’unanimité des membres présents, le CDOS souhaite que la Maison des Sports porte le nom de Jean ROS 

qui fut à l’origine de sa création voilà 25 ans. Il contribua longuement à son rayonnement. Nous en ferons 

la demande, par écrit, au Conseil départemental, propriétaire des lieux. 

De plus, toujours au sein de cette maison, nous soumettons l’idée d’apporter une représentation féminine 

au sein des appellations de la maison des sports, en nommant l’espace convivialité (accueil / cafétéria) 

" Espace Alice MILLIAT (1884-1957) ". Cette femme, nageuse, hockeyeuse et rameuse de nationalité 

française, cofondatrice et présidente de la Fédération des sociétés féminines sportives de France, à l’origine 

de l'organisation de Jeux mondiaux féminins et des premiers Jeux olympiques féminins, est reconnue 

comme l'une des plus grandes militantes du combat pour la reconnaissance du sport féminin au niveau 

international. Une référence dont nous pouvons être fiers et qui mérite notre reconnaissance.  

Il nous apparaît nécessaire d’intégrer ou de communiquer des informations culturelles, complémentaires 

et objectives, au sein de la maison des sports 

L/ QUESTIONS ET INFORMATIONS DIVERSES 
- L’UGSEL proposera une grande journée sportive en juin 2024, une par département 

- Nous connaitrons le parcours de la Flamme Olympique dans le Loiret le 23 juin. 

- L’association de Gestion de la Maison des Sports proposait gratuitement ce jour, à ses adhérents de 
participer à une demi-journée de formation et accompagnement à la réalisation du DUERP, assuré par le 
CIHL. Nous nous tenons à la disposition des structures intéressées souhaitant bénéficier ou mettre en place 
un tel accompagnement au sein de leur structure, pour leur communiquer : informations, document 
support ou contact-ressource du CIHL. Pour rappel ce document est obligatoire pour toutes les associations 
employeuses. 

 

Le Secrétaire général         Le Président, 

Christophe CHARREIRE        Alain BOYER 

 


